



VALLE DE MÉXICO

TLALNE, LOS DATOS

RUBÉN PÉREZ

De acuerdo con datos de Ipomex (Información Pública de Oficio Mexiquense), que forma parte de las plataformas de transparencia en el Edomex, el gobierno de Tlalnepantla, cuyo alcalde Marco Antonio Rodríguez Hurtado llegó al poder con la alianza PRI, PAN y PRD, entregó en el primer trimestre de su gestión, la cual inició el 1 de enero del presente año, más de 57 millones de pesos en adjudicaciones directas. Se trata de contrataciones que se hacen vía "fast track", sin estar sujetas a procesos de revisión, facilitando con ello posibles acciones turbias, donde de por medio sobresalen los

recursos públicos, con eventual riesgo de que éstos no se utilicen para los fines específicos y en beneficio de los habitantes. Las adjudicaciones directas se han entregado a empresas como las dedicadas al giro de concreto hidráulico, con las que presumiblemente se tiene una relación estrecha. Frente a este escenario, el presidente municipal tiene "conocimiento de sobra", debido a que ya en ocasiones anteriores ha ocupado el mismo cargo, pero con las siglas del PAN, y aunque ahora hay "manos ajenas" como producto de la alianza, ello no impide que ponga en práctica sus aprendizajes. Las adjudicaciones directas acarician muy de cerca el rostro de la corrupción y es un mecanismo puesto en marcha por las administraciones que no son muy partidarias a la transparencia, tal y como ocurre en distintas instancias del gobierno federal, lo que demuestra que todos los gobiernos tie-

nen "sed y hambre de servir".

A RENGLÓN SEGUIDO

SÓLO como expresiones de "relumbrón" han quedado hasta ahora las advertencias de la alcaldesa de Naucalpan, Angélica Moya Marín, en el sentido de que irá con todo contra los ladrones del trienio pasado, pues todo indica que Patricia Durán Reveles y su pandilla quedarán en el presidium de la impunidad... DECIDIDO a meterle velocidad a su proyecto, el aspirante a la candidatura del PAN al gobierno del Edomex, Enrique Vargas del Villar, sigue el surco de Ruta Líder con visitas a diversos municipios, sin que la alianza le interese en lo más mínimo... A PROPÓSITO de fracasos aliancistas, la también aspirante a la candidatura mexiquense, pero por el PRI, Ana Lilia Herrera Anzaldo, dice que ella nada tiene que ver con el despliegue publicista de su figura en los espectaculares.